

Sichere Wege für Kinder!



Liebe Eltern, liebe Großeltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Wir haben Anfang des Jahres die **Bürgerinitiative Pro Max und Oskar** gegründet, weil aus unserer Sicht der Schwerlast-**Baustellenverkehr** durch unser Viertel, der bei der **Generalsanierung der beiden Gymnasien** entstehen wird, uns alle gefährden kann, insbesondere aber die **Kleinsten** unter uns:

- auf dem Weg zur Schule und zum Sport
- auf dem Weg zu Freunden und zum Einkaufen
- zu Fuß und auf dem Fahrrad

4 Jahre lang, 6 Tage die Woche, von 7 bis 20 Uhr.

Pro Max und Oskar haben wir uns als Namen gegeben, weil wir uns freuen, dass das Maximiliansgymnasium und das Oskar-von-Miller-Gymnasium saniert werden, auch wenn es voraussichtlich 4 Jahre dauern wird.

Wir setzen uns dafür ein, dass die Verkehrsführung für Tausende von LKWs geändert wird.

Dazu brauchen wir Ihre Unterstützung. Bitte notieren Sie gefährliche Situationen mit Baustellenfahrzeugen und, falls Sie können, fotografieren Sie sie auch. Bitte schicken Sie uns Ihre Erfahrungen an **kontakt@promaxoskar.org**.

Ihre Berichte werden mit ziemlicher Sicherheit zeigen, dass unsere Besorgnis berechtigt ist.

Und wir brauchen Sie als tatkräftige UnterstützerInnen unserer BI!

Alle Informationen rund um die **Bürgerinitiative Pro Max und Oskar** finden Sie auf **www.promaxoskar.org** – und in Kürze auch auf Facebook!

www.promaxoskar.org ➤

